

第2学年の課程を修了

3/19の修了式において、2年生を代表して〇〇〇〇さんが発表しました。終始前を向いて堂々と力強く話してくれました。

2年生で頑張ったことと3年生で頑張りたいこと 2年A組 〇〇〇〇

私が2年生で頑張ったことは、学習です。昨年度は、「苦手だから」という理由で、不得意教科の復習を怠ることが何度もありました。そういう時は、当然ながらテストの結果が悪かったです。しかし、今年度は、分からないところを積極的に友だちや先生に聞いて理解を深めることができました。また、最近では、数学の3題帳や英語の5問チャレンジなどで学力の向上を図っています。自分の中で、勉強は頑張れば頑張るほど成績が伸びて、自分自身の成長が著しく見えるものだと思います。ですから、自分が理解しやすいように常に工夫をして、受験勉強に取り組みたいです。

次に、私が3年生で頑張りたいと思っている二つのこととお話します。

一つ目は、部活動です。私はクラブチームに所属しているので、他校の生徒との関わりが大切です。そこで、日々のコミュニケーションを大切にしながら、一つでも多くの勝利を目指して練習に励んでいます。去年の秋田県予選大会。私はたくさんのミスをしてしまったので、今でも悔いが残っています。今年はチームキャプテンを務めているので、去年の悔しさをバネに、秋田県1位を目指します。そして、自分の夢である「全国大会出場」を達成し、最後は笑顔で終われるようにしたいです。

二つ目は、受験勉強です。今年度、よくできたところは継続し、反省点は少しずつでも改善していきたいです。3年生になると、実力テストの回数も増え、勉強漬けの日々が続くと思います。そのため、今のうちから勉強するという習慣を身に付けて、来年度につなげたいです。受験勉強に言い訳はきかないので、全ては自分のためということを忘れず、必死に取り組みたいです。勉強でも部活動でも、自分の努力次第で何もかも変化してしまいます。ですから、努力を怠らず、新しいことにもチャレンジして、中学校生活の最後の一年間を充実したものにできるように、優喜学年のみんなと一緒に頑張りたいです。



一年間ありがとうございました

主任：〇〇〇〇（数学）

今年度一番嬉しかったことは、防災学習館の職員の方から優喜学年の聴く姿勢を褒められたことです。普段の生活で身に付けたからこそ、その場にふさわしい態度を取ることができたのだと思います。今後も、人の話を聴くことができる中学生であってほしいです。

A組担任：〇〇〇〇（家庭科）

先輩として過ごしたこの一年、自ら考え行動する姿が多く場面で見られ、頼りがいのある優喜学年だな、と強く感じました。いよいよ学校を引っ張る最高学年としてのスタートです。優喜学年のパワフルさをいっぱい発揮し、お互いを思いやりながら、更にパワーアップしてくれることを楽しみにしています。一年間ありがとうございました。

B組担任：〇〇〇〇（英語）

この一年、優喜学年のみなさんの成長と一緒に見守ることができて嬉しかったです。何でも丁寧に一生懸命に取り組む姿をたくさん見ることができた一年でした。4月からは、最高学年です。優喜学年のよいところをたくさん発揮しながら、一人一人の目標も達成できることを期待しています。一年間お世話になりました。

2年部所属：〇〇〇〇（養護教諭）

少しずつですが、マスク以外の皆さんの表情を見ることができるようになってきました。改めて知る友だちの表情もあったかもしれません。これからも新しい発見や気づきの連続です。3年生になっても皆さんがそれぞれの場所でキラキラ輝けるよう応援しています。一年間ありがとうございました。

連絡です

3月28日(木) 離任式

- ・登校時間はいつも通りです。
- ・持ち物は筆記用具のみでOKです。
- ・内ズックを持ち帰った人は、この日に忘れず持ってきてください。

4月4日(木) 新任式・始業式

- ・登校時間はいつも通りです。
- ・新しい雑巾を1枚準備してください。